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Bonjour, 

Je vous écris concernant l'enquête publique rela�ve à la sor�e de Condé sur Iton de la commune

nouvelle Mesnils sur Iton, pour laquelle je suis favorable. 

En effet, étant habitante de Condé depuis peu, j'ai déjà pu constater les difficultés de ce�e fusion

pour Condé sur Iton qui ne bénéficie en rien  des projets et aménagements prévus par la commune

nouvelle qui semblent ne concerner que la ville de Damville et ses alentours sans avantage pour les

autres communes déléguées. 

2. Le bassin de vie est Breteuil sur Iton en raison de la distance géographique et la proximité

historique de Condé avec Breteuil. Je ne suis moi-même jamais amenée à aller à Damville bien plus

éloigné que Breteuil sur Iton pour les besoins du quo�dien. 

3. Enfin concernant la nécessité de proximité qu'on semble avoir perdu avec la fusion, puisque tout

doit se faire à Damville ou presque et donc ne profite pas réellement aux habitants de Condé sur Iton

et notamment on le constate aussi dans l'entre�en qui est negligé.

Enfin, sor�r de la commune nouvelle, perme�rait à Condé sur Iton de conserver son iden�té et son

histoire qui est importante. 

C'est pour ces raisons que je souhaite que Condé sur Iton sorte de la commune nouvelle de Mesnils

qui n'apporte pas les effets escomptés sur la commune dans sa totalité. 

Cordialement 

Diane Fauchier-Magnan
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